

4/25から健生病院 初期研修2年目 工藤珠星先生があおり協立病院での循環器研修をスタートさせています。研修期間は6週間です。そこで、遅ればせながら簡単な自己紹介をしていただきました。

## 工藤 珠星 先生

4月25日から研修させていただいております、工藤珠星です。

私は弘前出身で大学や就職も弘前だったためあまり他の街に行ったことがなく、青森市に滞在することも初めてです。青森市には魅力的な喫茶店が多くあり、週末には4、5店舗ずつ巡ってもまだまだ気になるお店があるという数の多さと密度に驚いています。

病棟や外来では幅広く患者さんを受け持って、患者さんと会話したり先生方にご相談したりと楽しんで研修できています。まだオーダーなどに慣れず、時折不備があるので沢山使って覚えていこうと思います。

また、心エコー研修や心エコー検討、心カテ、医療機器学習会や循環器学習会、心リハ学習会、心臓CT読影など多くの方々に協力して頂いている研修はとてもありがたく勉強になりますし、これまでやったことがないことばかりで刺激的です。

あまり長い期間での研修ではありませんが、残りの期間にここで学べることを沢山学んでいこうと思います。よろしくお願いいたします。



## 研修の様子

### ◆クリニック外来

毎週火曜日午前はクリニック内科外来。磯島先生の指導のもと、丁寧に診察しています。

### ◆心臓CT読影

内藤先生による心臓CT読影に参加。可能な限り参加し、熱心に勉強しています。

### ◆病棟回診

7階病棟カンファの後の総回診の様子。

### ◆学習会

毎週水曜日午前は医療機器学習会。午後は澤岡先生による循環器学習会。5/16には櫻田主任による心リハ学習会を行いました。

### ◆心エコー

毎週月曜日午後は心エコー研修。スタッフを被検者としてプローブを当てています。毎週火曜日は心エコー検討。

